

FUENTE: La Voz de España. 23 de Diciembre de 1936. Pág. 26.

GOBIERNO CIVIL

INCUMPLIMIENTO DEL DESCANSO DOMINICAL

Visitaron ayer al señor Gobernador Civil General, Comisiones de los Ayuntamientos de Alza y Pasajes, y del Círculo Mercantil de ambos pueblos, para denunciar que en Rentería no se cumple el descanso dominical en los comercios.

El Sr. Gobernador Civil ordenó una inspección inmediatamente y se adoptarán las medidas necesarias para evitar ulteriores infracciones.

INCUMPLIMIENTO DEL DESCANSO DOMINICAL

Visitaron ayer al señor Gobernador Civil General, Comisiones de los Ayuntamientos de Alza y Pasajes, y del Círculo Mercantil de ambos pueblos, para denunciar que en Rentería no se cumple el descanso dominical en los comercios.

El Sr. Gobernador Civil ordenó una inspección inmediatamente y se adoptarán las medidas necesarias para evitar ulteriores infracciones.

PROBLEMA